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Le pluriel des noms.

          Certains mots ne prennent pas « s » au pluriel. 










Les mots qui se terminent en  -au ou en -eu au singulier prennent généralement « x » au pluriel.


Exemples : un cheveu          des cheveux


                  un tuyau            des tuyaux


Mais il y a des exceptions ...


Exemple :      un pneu          des pneus           


                       





Les mots qui se terminent par « s », « z » ou « x » au singulier ne changent pas au pluriel.


Exemples : un nez            des nez


                  une souris           des souris


                  le prix           les prix














Les mots qui se terminent en  -eau au singulier prennent toujours « x » au pluriel.


Exemple : un drapeau          des drapeaux








Les mots qui se terminent en  -al au singulier forment leur pluriel en -aux pour la plupart.


Exemple : un cheval       des chevaux


Mais certains prennent « s ».


Exemple : un bal        des bals








Les mots qui se terminent en  -ail au singulier prennent « s » au pluriel pour la plupart.


Exemple : un portail           des portails


Mais certains forment leur pluriel en  -aux 


Exemple : un corail           des coraux








